

Kinder helfen Kindern

Pakete packen und Freude bereiten

Die Jugendpflege Salzhemmendorf unterstützt die Weihnachtspäckchen-Aktion von Interhelp und den heimischen Rotary-Clubs. Unter dem Motto „Wärme, die von Herzen kommt“ werden Kinder und Jugendliche in Bulgarien, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen, beschenkt. Die Päckchen werden mit einem Weihnachtstransport auf die fast 2000 km lange Reise nach Pazardzik geschickt.

Es werden entweder fertig gepackte Päckchen oder Sachspenden in Form von Spielsachen, Kleidungsstücken, Süßigkeiten, Schulmaterialien, Hygieneartikeln etc. entgegengenommen. Bereits in Geschenkpapier gepackte Päckchen, die gut sichtbar mit Geschlecht und Alter für das beschenkte Kind gekennzeichnet werden müssen, oder einzelne Sachspenden können am 11.11.20, 18.11.20 oder am 25.11.20 im Jugendtreff, Lauensteiner Weg 26, unter der Schwimmhalle, in der Zeit des Offenen Treffs (15.00 Uhr – 17.30 Uhr) abgegeben werden.

Am 25.11.20 werden die Päckchen gemeinsam gepackt sowie Weihnachtskarten für die Kinder gebastelt. Hierfür ist eine Anmeldung zwingend erforderlich unter berg@salzhemmendorf.de oder telefonisch unter 05153/80851.

Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung! Für Fragen und Auskünfte steht die Jugendpflegerin Simone Berg unter den oben genannten Kontaktdaten gerne zur Verfügung.